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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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５５年１０月１６日（木）くもり第123号第 １１７回例会
出席報告

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

一

司 会 S A A 北 砂 富 三 郎
ソングﾘーダー中西功君「奉仕の理想」

て居ります。日時,１１月30日旧)。場所，京王プ
ラザーホテル。時間,１１時より15時まで。
登録は10時より。出席される方は申し出て下さ
い。

４．ロータリーについてのアンケート調査の依頼が

来て居りますので回覧致します。具体的実施方

法及び時期につきましては，当地域の実状に適
した方法で実施することになってI1叶りますので

宜しくお願申し上げます。

５.先般の家族会は沢山の方々に参加をいただき，

６２名の出席で非常に親Ｉ傷委員の方々の磯り沢lll

なスケジュールで楽しい会でございましたがご

協力を感謝致します。

ケ蕊蕊燕懲飛
榎本久一氏（大和学園常務理事，大和RC会員）

陰；ジ蕊舞；篝
田島光治君（藤沢），箔節弘君，村上哲也君（藤

沢北西），荒城義信君（座間），星幸男君，高坂

武次君，小沢昭治君，川島熊平君，吉利正勝君，

前田俊昭君，浜野忠良君，江上尚志君，竹村孟昭

君，村田幸大君（大和）

捺悪織報増Ｉ
１高山会員の退会の報告。非常に多忙のため出席

することが不可能に近いとのことで，止む得な
いとの理事会の承認を得まして９月30日をもっ

て退会致しました。

２.新会員候補が４名あります。お手元の招介状を

よくお読みになって下さい。総ての手続を経ま

して本日発表しますので１０日以内に異議のある

方は申し出て下さい。高橋明さん，高橋政勝
さん，二見長幸さん，国方隆さんの４名です。

３．町田中RCのチャーターナイトのご案内状が来

へ

幹；Ｉ事蕊I報II=
1.お日は分区代理を招いてのクラブ協議会でござ

いまして，時間は卓話の時間と，更に約１時間

延長して1時間30分の予定でございます。全員

３、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分よし
亀 谷 志 郎 副 会 侶
富沢重徳、会報委巨
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古木，郡司，合田，土屋
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２９ 名

出 席 率

87.88％
前回の修正

100％

本日のプログラム１０月２３日
クラブ協議会「ガバナー公式訪問に備えて」



出席をお願します。
2.10月釦日はガバナーの公式訪問です。時間は，

１１時30分より12時30分までが会長幹事懇談会，
１２時釦分より１時30分まで例会と卓話，１時３０
分より３時30分までクラブ協議会です。
クラブ協議会は正味２時間ですので，ガバナー
の講評，約40分，したがいまして帥分位を皆様
に発表をしていたぎくわけで各委員会の発表は
２～３分程度なので各委員長さんは，クラブ活

動計画書棒読みではなく，何か力点を言ってお
話になるところを用意して置いて下さい。２３日
に予行をしますので宜しくお願します。
3.米山奨学寄附金の免税措置について。これは３

万円以上個人並びに法人からの米山への特別寄
附金に対して免税になりますので，確定申告用
として領収蕾及び許可証写しを発行しますので
（２月上旬）必要な方は幹事まで申し込んで下
さい。（会報121号にくわしく載っています。）

毒篝溌報雪
職業分 類 委 員 会 上 田 委 員 長
「ガラス販売工事」を「ガラスサツシュ販売」
に訂正。追加は「為替事業」と「補装工事」で
す。

国 際 奉 仕 委 員 会 上 田 委 員 長

先週の木曜日地区国際奉仕委員会主催で，イン
ドシナ難民の現状報告座談会が開かれました。

大和RCの国際奉仕委員長の宮東さん，藤沢西
RC天野さん，伊勢原中央RCの二階さん，大

和中より亀谷会長と上田が出席しました。其の
他国際地区委員長を始め，ロータリー編集長が
お見えになって居りました。定住センターの現

状について報告して参りました。健康管理の問
題，雇用問題等で，大和の宮東さんからの積極
的にこの点についてのご提案がありました。
地区としても，地元の各クラブの盛り上りを見
た上でそれに対応していきたいと言うことでご
ざいました。先般来いろいろご協力をいた.だい
て居りますが，ようやく健康管理について明る
い見通しがついて参りましたので，皆様の中で

積極的に雇用してもよいと言う方がありました
ら名乗りを上げていただきたいと思います。ぜ
ひ具体的な協力を待って居ります。
ロータリー情報委員会伊藤関委員長

先日８日夜に勉強会を行いまして多数の方の出
席があり，大変有意義に勉強させていただきあ
りがとうございました。本日新会員候補者
４名の発表がありましたので，２３日にはゲスト
として出席していただき30日までの間に勉強会
を行いたいと思って居ります。くわしくは23日
にお知らせ致しますので宜しくお願致します。

公 報 委 員 会 石 渡 委 員 長

去る10月６日公報研究会があり出席しました。
７８名の出席者でした。冒頭に「陰徳は美徳なり」
という時代は去り，これからは大いに論じ，共
に行動をしようではないかとの話しがあり，ガ
バナーからも，内部から火を燃せ！と盛んに気

合がか＆って居りました。特に目立った公報活
動は藤沢RCなど５クラブ協同でプリントをつ
くり，何か行事があったときは，それを全員に
くばりロータリーをPRをするという実例の報
告がありました。又神奈川新聞に30件位いロー
タリー関係の記事を載せているが，出来る事な
ら他の大新聞にも載せたらよいのではないかと
言う提案もありました。他にいろいろありまし
たが時間の関係で一応これで報告を終ります。

親睦委員会鈴木委員長
10月５日の家族会は多数のご参加ありがとうご
ざいました。次回も面白い企画を考えたいと思
いますので宜しくお願します。
本日のお祝の方は
お誕生日大高安男君（ 1 0 月 2 0 日 ）
御夫人お誕生日有沢昭二君阿津子夫人

（10月１１日）
結婚記念日寺田伍六君（10月1 0日）

石渡英二郎君（10月10日）
伊藤宣男君（10月12日）
辻国明君(10月18日）
おめでとうございます。
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と思います。このように職業をもってこそ世の中
に尽しているという意味では，実は私は，それ自

身にも職業奉仕と，その内容が入っているのでは
ないかと思います。そこで奉仕には，自分が奉仕
をするのか，奉仕をされたいのか，この点現在の
時代思想を考えて見ると，簡単には言えません。
そこで一つの国と国との問題，人と人との問題，
社会と自分との問題も奉仕というスローガンから
これを分析して見ると非常に，むずかしい問題が

あります。昔から「天に唾きす」と言う言葉があ
ります。又山彦は，「ばか」と言へば「ばか」と
返って来ます。静かに考えて見ますと，宇宙は自
分がいて廻りに宇宙があった場合，自分が出した
ものは，自分にかえるように構造機構が出来てい
る。自分から出たものは，自分にかえると言う風
に御理解していたぎくところからロータリーの職

業奉仕という具体的な線につないでいくようにし
てもらえば本物の奉仕がぞくぞく出て来るという
ように考えます。そこで私達が奉仕をすると，得
なのか，損なのか，簡単に考えますが，今行った

自分から出たものが自分にかえるという仕組であ
るならば，自分で奉仕をすることは廻り廻って自
分にかえってくるようなことになると，親切をし，
奉仕を，人に尽す程その人は相手から尽され親切
にされ奉仕され，豊かな人間関係が出来あがって

来ます。その反対もしかりです。私が子供の頃聞
いた話しですが，猿を可愛がったところ，或る日

なだれが起り猿により助けられたこと。又戦中大

島でヘビを助けたところヘビに助けられ一命を助
かった話も聞きました。動物ですらこのように恩
をかえしました，ましてや我々人間同志が思いや
りで奉仕をし合うことが人間として当然なすべき
ことであると思います。そこで私は是非損得では

なくて，未来の日本を創造すると言う大げさな言
い方でもいい，一軒の家の将来も，個人の将来を

もと，言う風に考へてもよいが，ロータリーの職
業奉仕の精神と同じような思やりと，よき言葉の
親切を与えればお互のためこんな有難いことがな
いと思います。基本的には自分と言うものが奉仕
のルートに乗せられたりして行くものだと思います。

話卓
大和学園常務理事私の職業奉仕
榎本久一氏（大和RC)

紹介：（大高職業奉仕委員長）
10月12日より１８日まで職業奉仕週間でございます
そこで人世経験豊かな大和RCの榎本先生をゲス
トにお迎えしました。先生は明治37年相模湖町に
お生れになり，鎌倉師範の本科第一部を大正13年
に御卒業になり，日大と日本文化研究所を修了さ
れ，現在大和学園の常務理事並びに保育園長を兼
ねておられます。宜しくお願致します。

◇
今日は私，日頃思っていることを申し上げて，

又自分自身の戒めにしたいと思っております。
職業奉仕のことについて，お話しせよとのことで
すが，大体ロータリークラブというのは，歌にも
ありますように「奉仕の理想」に集った仲間の集
団であります。RCの綱領を読んでみても，思い
やりとか，親切をしていくようなことをしようで
はないかと言うのが精神ではないかと思います。

そこで職業奉仕と申しますが，ロータリーは社会
奉仕とか，国際奉仕とか，青少年奉仕とか夫々目
的があり，奉仕をすることの集団でございます。
私は職業ということがお互に非常に重大な意義が
あると言うことを，訳かっているようであるが又
訳らないような気がします。昭和17年18年頃の当
時は戦争で何んでもかんでも人を徴用して飛行機
を早く作らせようと言うことを夢中でやったこと
があります。その結果，職業的使命，職業的な奉
仕の精神が欠けていたために，作った人々は一生
県命であっても，不完全な飛行機を作り，その結
果飛行機も兵士も無駄になりました。これは一事
例ですが，このことを考えて見ますと実に小さい
一つの仕事に当っているその人達の在り方と言う

ものは，非常に大きな影響力があります。
そういったことを考えて見ますと，皆さん，我々
が職業をもって，誠実にその職業をしていると言

うこと自体，実を言うと非常にかくれて居ります
が，基本的には，すば.らしい社会奉仕をしている
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石渡会員結婚記念日のお祝有難うご座居ます。
寺田会員結婚記念日，忘れていました。３２年前

の今月今夜を思い出します。皆様有難う。

有沢会員もう「おばあさん」と呼んでもよい年
になりました。妻の誕生日を祝っていただ
いて有難うございます。

伊藤駒会員７日の勉強会には芦田先生大変お世

話になり有難うご座居ます。家族会には親
睦委員会の皆様楽しい１日を過しました。

今後共ガンバッテ下さい。
声援無なし<，日ハム第２位残念で残念で
１来年はきっと優勝です。

上田会員定住センター衛生教育講座，時に逓釈
なしで下手な英語を使わねばならず当惑し
ておりましたが，北砂さんのご校閲を得て

格調高い文章が出来上りました。北砂さん
に敬意と感謝をこめてスマイル致します。

後藤会員先週の家族会都合で出席できず申訳あ
りません。この次はぜひ家族ひき連れて参

加いたします。
松本㈱会員例会，家族会と２回欠席し半月振り

に帰って参りました。又長谷川さんには商

売に関するデーターを送っていただき有難
うございました。

藤田会員芦田会員宅での炉辺会合には，南自治
会の体育祭の練習のため欠席致しました。
お蔭様で私の自治会が優勝致しました。

北砂会員高橋女史の感のするどさに驚きました‘
食事の数がピッタシです。欠席者の皆様有
難う御座居ました。

中西会員鈴木親睦委員長本当に御苦労様でしたく
又皆様に子供達が御世話になりました。有うゞござい議した｡又米山奨学会への多大
な寄附有難うございました。

鈴木会員先日の親睦家族会は皆様のご協力によ
り楽しく出来ました有難うございます。

保田会員親睦委員会の皆さんの日頃の行いが良
かったため絶好日に恵まれ楽しいバスの旅
が出来たことを感謝いたします。

難蕊雛溌議溌
藤沢RC田島会員お世話になります。
座間RC荒城会員始めてお世話になります。
大和 R C 星 会 員本日もよろしく
大和RC小沢会員久しぶりにお伺をして，お

世話になります。
大和RC川島会員しばらく振りにお世話にな

ります。
大和RC江上会員久し振りお世話になります。
大和RC高坂会員お世話になります。
大和RC前田会員お世話になります。
大和RC吉利会員皆さん，こんにちわ。
大和RC浜野会員いつもお世話になります。
亀谷会長，富沢幹事１０月５日の家族会は当クラ

ブ始まって以来の大勢の参加で盛大にでき

ました。親睦委員会始め，皆さんの御協力
ありがとうございました。又10月８日の新

会員勉強会も有意義にできまして，情報委
員，芦田先生ありがとうございました。

蜂屋会員１０月５日の家族会，絶好の晴天，楽し
い一日を過しました。親睦委員会の皆様大

変有難とうご座居ます。
保田達会員いすず車御購入有難うご座居

ました。厚く御礼申上げます。
芦田会員先日の家族会には，多数の御家族を迎

え，又素晴しい好天に恵まれて，本当に楽
しい１日でした。親睦委員長はじめ委員の
皆さんの御苦労に感謝いたします。

大高会員入会３年目の誕生日を，お祝い戴き有
難うございます。ロータリーに入ると一年
がとても早く過ぎる事を痛感致します。

辻会員親睦なくしてクラブなしと言われるが
結婚なくして子供なし，又は結婚なくして
浮気なし？今は絶好調です。皆様からのお
祝い心より感謝致します。

伊藤㈲会員１０月12日で結婚19周年を迎えました。
正直言って３年位しか経っていない様な気
がします。いつまでも新婚当時の様な気持
を持ち続けたいと念願しています。
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